

soyons aussi les héritiers de leurs vertus. Aimons notre patrie ; aimons-la d'un amour sincère et véritablement élevé ; soyons des citoyens dont elle n'ait pas à rougir, dont elle puisse au contraire se glorifier ; soyons chrétiens dans tous les actes de la vie publique, comme dans toutes les circonstances de la vie privée ; obéissons toujours à la loi de Dieu, soyons toujours fidèles à Jésus-Christ, dévoués à son Eglise, et nous serons les dignes enfants de Champlain et de Laval.

Mais, M. F., dans cette grande fête nationale, n'oublions pas de faire monter vers le ciel nos ardentes prières pour l'Eglise dans ses épreuves, et pour Notre Père bien aimé, Léon XIII, le glorieux captif du Vatican.

Puissent nos vœux et nos prières hâter l'heure de la joie, de la délivrance et du triomphe : "Que le Seigneur le conserve, le vivifie, le rende heureux, et ne le livre pas au pouvoir de ses ennemis." "Dominus conservet eum, et vivificet eum, et